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Abstract (en)
In the method for the machine encircling of an infusion bag (1) with a draw string the draw string is first orientated in U-form on one side of the bag at
least as far as openings (4,5) in the top section (2) of the bag, and as loops (31,32) is passed through the openings on the other side so that in the
region of the bottom (3) of the bag two additional loops (33,34) are formed which extend to the loops formed in the region of the top section. Then
the loops in the bottom region are guided through the loops in the top section and drawn up for the forming of the tie members.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur maschinellen Umschlingung eines Aufgussbeutels (1) mit einem Zugfaden (11), wobei dieser jeweils doppelt durch zwei
in dem Kopfteil (2) vorgesehene Ausnehmungen (4,5) hindurch gesteckt und auf einer Seite des Aufgussbeutels (1) zu einer Schlinge (31,32)
geformt ist, das eine abführende Teilstück des Zugfadens (11) den Aufgussbeutel (1) umschlingt, durch die Schlinge (31,32) zurückgeführt ist und
ein Zugglied (11',11") bildet und die beiden Schlingen (31,32) über ein Zwischenstück (35) miteinander verbunden sind, wird der Zugfaden (11)
zunächst auf einer Seite des Aufgussbeutels (11) ausgerichtet und als Schlingen (31,32) durch die Ausnehmungen (4,5) hin durchgeführt. Sodann
werden im Bereich des Bodens (3) zwei weitere Schlingen (33,34) ausgeformt, die etwa gleichartig zu den im Bereich des Kopfteils (2) gebildeten
Schlingen (31,32) verlaufen; danach werden die dem Boden (3) zugeordneten Schlingen (33,34) durch die im Kopfteil (2) gehaltenen Schlingen
(31,32) hindurchgeführt und zur Bildung der Zugglieder (11',11") aufgezogen. <IMAGE>
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